

## **Bericht zum Spiel am 18.08.2013 gegen Sonthofen**

### **Clevere Gäste siegen nicht unverdient**

In einem temporeichen und guten Kreisliga-Spiel siegten die Gäste aus Sonthofen nicht unverdient. Von Anfang an entwickelte sich eine intensive Partie mit Chancen für beide Teams. Bereits nach 7 Minuten spielte Simon Kuisle einen Steilpass auf Uli Dirr, doch dieser wurde abgedrängt.

In der 8. Minute hämmerte Felix Thum den Ball aus kurzer Distanz an das Gebälk und beim Nachschuss wurde ein Gästespieler gefoult, so dass es Foulelfmeter gab. Den fälligen Strafstoß setzte Florian Zettler an den Pfosten (9.). Uli Dirr hatte zwischen der 12. und 18. Minute 2 gute Möglichkeiten zur Führung, doch er verzog jeweils knapp.

Aber auch die Sonthofener hätten in Führung gehen können, doch Stefan Hartmann rettete in höchster Not für den SSV (28.). Durch eine feine Einzelleistung von Felix Thum gingen die Gäste nach 31 Minuten dann doch in Führung.

Nach dem Wechsel beinahe das 0:2, doch Markus Hartmann rettete mit vollem Einsatz auf der Linie. Nun kam der SSV besser ins Spiel und hatte ein leichtes Übergewicht und erzielte durch Simon Kuisle den 1:1 Ausgleich.

Einen Stellungsfehler in der SSV Abwehr nutzte Florian Zettler zur erneuten Führung für die Bayernliga-Reserve. Die Heimelf drückte nun vehement auf den Ausgleich doch beste Chancen von Uli Dirr und Fabian Stadtmüller machte der starke Torsteher Alexander Haslach zunichte.